

Betreff:

Verwendung von Haushaltsmitteln zur Installation von 2 - 3 Geschwindigkeitsanzeigen

Organisationseinheit:

Dezernat III
66 Fachbereich Tiefbau und Verkehr

Datum:

18.06.2021

Beratungsfolge

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 113 Hondelage (zur Kenntnis)

Sitzungstermin

22.06.2021

Status

Ö

Sachverhalt:

Protokollnotiz zur Mitteilung 20-13611-01 in der Stadtbezirksratssitzung des Stadtbezirks 113 Hondelage vom 24. November 2020:

„Frau Hoppe fragt die Verwaltung, ob ihr objektive Zahlen über die Wirksamkeit der Geschwindigkeitsmesstafeln bekannt sind (empirisch oder wissenschaftlich).“

Stellungnahme der Verwaltung:

Grundsätzlich werden beim Einsatz der städtischen Geschwindigkeitsmesstafeln an den wechselnden Standorten im Stadtgebiet Daten aufgezeichnet. Dabei werden Eingangs- und Ausgangsgeschwindigkeiten vom Gerät gemessen. Im Ergebnis lässt sich feststellen, dass bei einem Großteil der Verkehrsteilnehmer eine Sensibilisierung tatsächlich eintritt, da die gemessene Ausgangsgeschwindigkeit gegenüber der Eingangsgeschwindigkeit reduziert ist.

Leuer

Anlage/n:

keine